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１２月３日（水），加計中学校 3年生対象に，本校の  
３年生３２R 品川裕太くん（広島経済大学経済学部経
済学科合格），３２R佐々木沙世さん（山口大学教育学
部学校教育教員養成課程初等中等教育系小学校教育コ

ース合格），３１R大江哲治くん（広島経済大学経済学
部経済学科合格）が進路に関する体験の発表を行いま

した。内容は，「生徒会活動と大学推薦入試の受験につ

いて」，「国立大学 AO 入試の受験について」，「公務員
試験・大学推薦入試の受験について」のテーマで一人

ずつ発表を行いました。 
中学生が進路体験発表を聞くのは，昨年度に引き続き今回で２度目になります。本校の

生徒会活動の取り組みやクラブ活動の様子なども知ってもらえ，改めて高校進学や高校卒

業後の進路を考える良い機会になったのではないでしょうか。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 １２月２７日（土）～２９日（月）に高原の家「七塚」で行われた祇園北高校・皆実高

校・三次高校との合同合宿に，本校バレー部（女子）が参加しました。 
 １日目・２日目の合同練習の後，夜の学習会でも広島大学の学生に指導を受けました。 
 

 
 
 
 
 

 
 

※ホームページでもごらんになれます。                                

http://www.kake-h.hiroshima-c.ed.jp 

校訓 ～「自主」「誠実」｢気魄｣～ 

中学生の感想の一部を紹介します。 
・AO入試についてとても深く知れました。部活と勉強の両立ができる“加計高”がとてもよく分かった。 
・加計高校は，あまり入る気はなかったけど，今日の話を聞いて少し考えてみようかと思った。 
・生徒会での活動としてどんなことをしているのかがよく分かりました。また少人数の高校でこそ指定校

推薦入試というのが有利になるということを聞き，改めて加計高校はいい学校だと思いました。 
・加計高校の生徒会活動のことがよくわかりました。清掃活動などでいろいろな賞をとっているとわかり，

とてもすごいと思いました。加計高校の考えも変わってきました。 
・1度の入試だけでなく，自分の進路が決まるまで協力してもらえるのは頼りになると思った。 

発表を行う品川くん 

合同練習の様子 学習会の様子 



 
 
 １１月２５日（火）に特別養護老人ホーム寿光園で行われた

「１日園長」の行事に本校生徒４名が参加しました。園長に  

２年生２２Ｒ山本恵里佳さん，主任介護士に３年生３１Ｒ冨永

菜織さん，調理師に３２Ｒ野田ひかるさん，主任看護師に   

３２Ｒ前垰愛さんが参加し，食事介助やレクリエーション等

様々な体験をしました。 

 
 

 
１２月１８日（木）に，第２回クラスマッチが行われました。種目は，男子「バスケッ

トボール」，女子「バレーボール」でした。 
各クラス一致団結して頑張りました。成績は次の通りです。 

 
《成績》  男子 バスケットボール 
         １位 ３２Ｒ  ２位 ３１Ｒ  ３位 ２１Ｒ 
      女子 バレーボール  
         １位 ３２Ｒ  ２位 １１Ｒ  ３位  ３１Ｒ 

 
 

 
 
 
 
 

今後の予定 

1月            ２月 
  
１５日（木） 校外清掃活動          ２日（月） 卒業試験（３年生） 
２３日（金） 探究活動の時間発表会      ３日（火） 選抜Ⅰ 
      （川・森・文化・交流センター）  ４日（水） 卒業試験（３年生） 

～６日（金） 
 

「１日園長を体験して」 
 １日園長でいろいろな体験をさせていただきました。 
 一番印象に残っているのは，食事介助です。１人で食べられない人に介助をしながら，食事を楽しんで

もらうことの大切さや，難しさを知りました。食事の量・バランス・硬さや軟らかさを考えることも大切

だと思いました。声をかけると，うなずいてくださったのが嬉しかったです。 
 次に印象に残っているのは，レクリエーションです。レクリエーションは，参加者を集めることが大変

でした。でも，多くの人が集まってくれて嬉しかったです。楽しそうにやられていました。私もすごく楽

しかったです。 
 今回，１日園長を体験させていただいて介護士の仕事にはいろんなことがあるという事を学ばせていた

だきました。私は，介護士になりたいと思っています。今回学んだ事を将来活かしていきたいと思ってい

ます。 
 ２２Ｒ 山本恵里佳 


